
　この度の台風15号及び19号の影響により被害を受けられた皆様

には心よりお見舞い申し上げます。強風による電柱などの送電設備

が倒壊し、長期間にわたり電力が供給できないという事態となり、

改めて電力・電源確保の重要性を再認識し、新政あいち県議団と

して「送電設備整備に向けた意見書」を採択しました。今後も引き

続き災害に備えた愛知県づくりに取り組んでまいります。 

施設規模：建築面積20,000m2程度／
　　　　  延べ床面積43,000m2程度／建築高さ31m

災害に備えた愛知県づくり

　現体育館は1964年の東京オリンピック直前の9月に完成。以来、大相撲
名古屋場所の開催をはじめとして多くの県民に親しまれてきました。しかし、
竣工から50年以上が経過し老朽化とともにスポーツ施設としての規模、機
能とも国際水準を満たしていません。2026年に愛知県名古屋市での開催が
決まったアジア競技大会で利用できるよう、整備に向けた準備を進めること
が決まりました。

魅力ある愛知づくりに向けて！
愛知県新体育館基本計画が示されました！

県から貸与された防災服
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m e s s a g e

概 要

所在地：名城公園北園の一部　　面積：約4.6ha
＊メインアリーナ、サブアリーナ、多目的ホールを同一棟

　運営にあたっては民間活力により、
多くのみなさんに楽しんでいただく
ことが重要！！

桜井の
意見！

５つの基本計画コンセプトを基に、愛知・名古屋のシンボルとなる施設
大相撲名古屋場所にふさわしい風格のある施設
ピンポン外交など50年以上の愛知県体育館の歴史を引き継ぐ施設
全国大会を常時開催できる施設
アジア大会を始めとした国際大会を開催できる施設
全国レベルのコンサート、イベント、コンベンション等の拠点となる施設
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【 計画検討敷地 】

【 基本計画案 】

【 計画コンセプト 】

2025年4月の開業を目指します！！

桜井ひでき
2019年10月
発行：桜井ひでき事務所県政レポート

現場の声を
県政に！

愛知県議会議員

S A KU R A I     R E P O RT
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令和元年度9月定例議会
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　9月議会が9月20日（金）～10月15日（火）までの会期で開催され、自由民主
党・新政あいち・公明党の3会派が代表質問をおこない、新政あいち県議団から
は幹事長の西久保ながし議員（岡崎市及び額田郡選出：3期）が登壇し、県政諸課
題について県の考えを質しました。

地域医療介護総合確保基金を活用し、介護職員の職場環境の改善及び介護サービスの
向上を図るために介護事業所の業務を効率化するICT機器の導入に対して助成します。

代表質問する西久保議員

答弁する大村知事

〈補正予算〉 スタートアップ企業を積極的に支援するため、支援拠点の整備を推進します

〈補正予算〉 介護事業所のICT機器導入を支援します！

「将来に向けた先端技術の取組み」について

「子どもや高齢運転者の交通安全対策」について

「あいちトリエンナーレ」について

交通事故死者数ワーストワンの返上は本県の至上命題であり、
子どもや高齢運転者の交通安全対策についての取組みを伺う。

新たなイノベーションを創出する環境をスピード感を持って整えてい
くことが重要であることから、「あいち産業労働ビジョン2011－

2016」の追補版を策定し、自動運転のビジネスモデルも含めた実証実験など近未来技術
の社会実装に向けた取組みのほか、製造現場におけるＩｏＴ技術者の育成といった取組みを
今年度から新たに推進。そのためこの９月にスタートアップ推進課を新設したほか、世界
トップクラスの支援機関との連携を図るための覚書を交わし、多くの企業や優秀な人材を
国内外から集積させ愛知発のイノベーションが次々と生まれるよう全力を挙げていく。

あいちトリエンナーレのあり方検証委員会において、展示は鑑賞者に対して主
催者の趣旨を効果的、適切に伝えるものだったとは言い難く、キュレーション（企

画）に多くの欠陥があった。また、誤解を招く展示が混乱と被害をもたらした最大の原因は、無理があ
り、混乱が生じることを予見しながら展示を強行した芸術監督の行為にある。そしてその背景にはそ
れを許す組織体制上の数多くの欠陥があった。今後、再開をめざして「あり方検証委員会」から「あり
方検討委員会」として最後まで、多くの方々に、最先端の芸術作品を楽しんでいただけるよう、安全・
安心な運営に全力で取り組んでいく。　＊「表現の不自由展・その後」は10月8日（火）より再開

昨今、子どもが犠牲となる事故や高齢運転者による事故が全国で相次いでおり、これら悲惨な事故の抑止を
図ることが喫緊の課題と考えている。

　今年度の交通安全実施計画に基づき対策を進めることに加え、国の緊急対策を踏まえ子どもの追加対策は、幼稚園や保育所
が日常的に利用する経路の危険箇所について緊急安全点検を実施し、順次、防護柵の設置などの対策に着手する。また、高齢
運転者に向けた安全運転支援装置の普及に向けた補助制度については、国が今後創設する性能認定制度を踏まえ、前向きに検
討を進めていく。

●後付けできる「安全運転支援装置」とは？　
アクセルとブレーキの踏み間違いによる急加速を防ぐための安全装置。車が停止または低速走行時において急なアクセルの踏込みで、運転者に音や表示
で警告するとともにアクセルを制御して急発進を防止します。また、アクセルとブレーキが同時に踏まれた場合は、ブレーキを優先する仕組みとなります。
（価格は30000円台～50000円台　※別途工賃） ●スタートアップって何？

（スタートアップ（startup）…開始／起動などの意）
ビジネスの場では「立ち上げ」や「起業」などの意味として「急成
長が見込まれる新しいビジネスモデル」として使われています。
今までにない新しいビジョンを持った新興企業を指す言葉です。

●スタートアップとベンチャーの違い？
スタートアップ…急成長が見込まれる新しいビジネスモデルであ
　　　　　　　 ることを示す
ベンチャー企業…既存のビジネスモデルをベースとし、安定した
　　　　　　　  収益や長期的な成長を目標としている企業

先端技術や国内外からのIT関連企業の誘致等についての
これまでの取組みと今後を伺う。

Q

Q

「表現の不自由展・その後」について今回のような事態が起こった原因と今後を伺う。Q

大村知事 答弁

大村知事 答弁

大村知事 答弁

　ジブリパーク開業に向けた公園整備を含む「令和元年度愛知県一
般会計補正予算」や「スタートアップ支援拠点の公共施設等運営権
に係る実施方針に関する条例」の制定をはじめ27議案が上程され、
慎重審議の結果、すべての議案を満場一致で可決承認しました。

介護ソフトにより介護記録
から請求業務をオンライン
化するICT機器を導入する
ことで介護職員の負担軽減
につながります！

○補助対象
　県内に所在する介護事業所174事業所（希望があった事業所すべて）
　＊豊田市は4事業所

○基準額及び補助率
　1事業所60万円　補助率１／２

公共用水域での水質汚濁の主な原因となっている生活排水への対策を推進するため、
浄化槽保守点検業者の資質向上を図り、浄化槽の適正な維持管理を促進します。

〈議案（条例改正）〉 浄化槽保守点検業者の登録に関する条例の一部改正

■ 主な改正内容
     ● 優良な浄化槽保守点検業者の認定（全国初）
     ● 浄化槽保守点検業者等に対する規制強化（全国初）

スタートアップ支援拠点点検調査の結果を踏まえ、スタートアップ企業の創出・育成・展開を
図るための拠点施設となる「ステーションAⅰ」の整備を推進します。

■ スタートアップ支援拠点「ステーションAⅰ」の概要
○場所
　愛知県勤労会館跡地（名古屋市昭和区鶴舞1丁目）
　敷地面積　約7,300m2

○主な機能
　コワーキングスペース、イベント・交流スペース、
　テック・ラボ（実験、試作品作製等）、宿泊施設、レストラン等
○開設時期　2021年度中

代表
質問 議 案

活気ある魅力的な愛知づくりをめざして！

鶴舞公園
名古屋工業大学

名古屋大学医学部

スタートアップ支援拠点
「ステーションAi」

点検業者の資質向上により
安心して維持管理ができます



20 土
7/

　新政あいち県議団として大村秀章知事に16の項目にわたり令和2年度
施策及び当初予算に対する提言をしました。この提言をまとめるにあたり
「農業水産部会」として豚コレラ対策について関わらせていただきました。

令和2年度 施策及び当初予算に対する提言！TO
PICS
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日々の活動

　国はワクチン接種について県の判断でとされているが流通問
題を含め現実的に不可能。さらにお隣の韓国ではワクチンが
効かない「アフリカ豚コレラ」が発生し更なる防疫体制が必要！

桜井の
意見！

第39回 墨豊会書展
市政功労者の書道家佐々木嵓
邦（がんぽう）さんが多くの書道
家の育成に取り組まれています。

26 金
7/

松平バイパストンネル貫通式
下山地区の研究開発施設へのア
クセス道路を整備すると同時に
地域の発展に寄与していきます。

11 日
8/

高橋渡り初め式
地権者等の協力もありラグビー
ワールドカップに間に合わせる
ことが出来ました。

25 日
8/

中村すすむ感謝のつどい
小職の前任者である中村さんの
これまでのご活躍に感謝をさせ
ていただきました。

7 土
9/

寮祭（プレザン陣中）
寮生から若いパワーをいただき
明日への活力につなげます！ 5 土

10/
ＲＷＣ2019 日本vsサモア
日本中に大きな感動をありがと
うございました。

■豚コレラ関係
     ● 国の責任においてのワクチン接種と風評被害防止対策
     ● 畜産農家支援の充実と関連事業者への支援  等

■教員の多忙化解消と良好な教育環境の整備
     ● 長時間労働の是正に向けた在校時間の管理
     ● 学校と家庭、地域の役割分担を進め教員の負荷是正  等

■防災関係
     ● 第3次あいち地震対策アクションプランの適時必要な見直し
     ● 市町村への防災対策支援の充実

主な提言内容
新政あいち県議団
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